



Zürich, le 17 septembre 2009

Communiqué de presse

La ville de Zürich invitée d'honneur au Comptoir Suisse

Des centaines de chaises racontent leur ville

Invitée d'honneur au Comptoir Suisse qui a lieu du 18 au 27 septembre 2009 à Lausanne, la ville de Zurich se présente sous la devise «Vivons Zürich». Des centaines de chaises différentes réunies dans la halle 4 invitent les visiteurs à prendre place et à découvrir les multiples visages de Zurich. Un programme dense de concerts en plein air se fait aussi l'écho de la diversité culturelle sur les bords de la Limmat. Par ailleurs, un concours doté de 60 week-ends pour deux personnes permettra aux plus chanceux de s'immerger dans la vie trépidante de la métropole zurichoise les 3 et 4 octobre 2009.

La ville de Zurich est à l'image de la vie, incroyablement riche et variée, toujours changeante et se réinventant sans cesse. Zurich se nourrit de ses contrastes, à l'origine d'un surprenant mélange des genres qui satisfait tous les goûts: dans la halle 4 du Comptoir Suisse, 300 chaises pourvues d'étiquettes racontent leur histoire, chacune évoquant un aspect particulier de la cité de Zwingli. Elles invitent les visiteurs à prendre place, à se mettre dans la peau d'un maître de corporation, d'une star de la musique ou d'un amateur d'opéra, et dévoilent tour à tour l'histoire d'un restaurant de gourmets, d'un cinéma, d'une haute école ou encore d'une prison.

L'offre culinaire proposée au Comptoir Suisse s'inscrit parfaitement dans ce portrait de la ville fait de chaises, d'anecdotes et de petits récits: chaque produit vient de Zurich et en révèle une nouvelle facette. Des images panoramiques en 3D, les «Zürisopes», donnent vie aux curiosités et hauts lieux de la ville, ressuscitent la traditionnelle fête du Sechseläuten, lors de laquelle les Zurichois chassent l'hiver, ou offrent une vue époustouflante de la tour du Grossmünster sur le lac et les ruelles tortueuses de la vieille ville.



2 / 2

Un vaste programme culturel, reflet de la diversité de la ville

Le programme culturel se veut également le reflet contrasté de la ville: chaque jour, des formations zurichoises donnent la mesure de leur talent dans le Grand Restaurant, dans la halle 4 ou sur la scène en plein air «Soziokultur mobil» devant la halle 7. Jazz avec Pierre Favre et Irène Schweizer, afro reggae, musique d'instruments à vent, électro, etc., – là aussi, la diversité est de mise. Autre temps fort: une lecture d'Anne Cuneo consacrée à Anne-Marie Blanc. Dans «Deux Romandes de Zurich», la Vaudoise établie dans la cité sur la Limmat évoque cette actrice inoubliable.

Un concours doté de 60 week-ends à Zurich pour deux personnes

Les 60 gagnants du concours pourront profiter, avec la personne de leur choix, d'un agréable week-end à Zurich les 3 et 4 octobre 2009. La Maire de la ville Corine Mauch leur souhaitera la bienvenue au Kaufleuten de Zurich. Ils seront en outre invités à un dîner ou à une pièce de théâtre, à un opéra ou à un concert à la Tonhalle et passeront la nuit dans un hôtel zurichois. La ville de Zurich tirera au sort les gagnants qui auront répondu correctement à trois questions portant sur la plus petite métropole du monde.

Contrairement aux années précédentes, ce n'est pas un canton, mais une ville qui est l'invitée d'honneur du Comptoir Suisse. La ville de Zurich et tous ses représentants sont très heureux de convier la Suisse romande à découvrir ou redécouvrir leur cité à travers un foisonnement de petits récits.

Espace médias

Vous trouverez des photos de presse (en résolution imprimable) et des informations complémentaires sur: www.dokzerbini.ch/mediacorner.html

Contact médias

Pour toute interview ou l'obtention d'images numériques, veuillez vous adresser au service de presse:

d.o.k-Zerbini, Romano Zerbini, case postale, 8026 Zurich

Tél. +41 / 44 240 22 00, fax +41 / 44 240 22 02, e-mail: info@dokzerbini.ch,

www.dokzerbini.ch